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Abstract (en)
The connector links two adjacent car boxes (B,C; A,C), i.e. an end box to a middle box of a three-car string. The middle box is connected by a
joint to the end one. The adjacent boxes are supported by a common two-axle bogie. The axis (10) of the joint of the middle box (C) is offset in the
direction of the longitudinal axis (19) of the adjacent box relative to the rotating axis (20, 21) of the bogie the opposite way to the middle box.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Einrichtung zum Verbinden von zwei benachbarten Wagenkasten (B,C; A,C,) schienengebundener Fahrzeuge,
insbesondere eines endständigen Wagenkastens (A bzw. B) mit einem mittleren Wagenkasten (C) eines aus drei Wagenkasten (A,B, C), nämlich
zwei endständigen Wagenkasten (A,B) und dem zwischen ihnen angeordneten mittleren Wagenkasten (C) bestehenden Zuges, insbes. eines
Straßenbahnzuges, wobei der mittlere Wagenkasten (C) über ein Gelenk mit dem benachbarten, insbes. endständigen Wagenkasten (B bzw.
A) verbunden ist und die benachbarten Wagenkasten (B, C; A, C) an einem, ihnen gemeinsamen, insbesondere zweiachsigen Drehgestell (17;
18) abgestützt sind. Hiebei ist die Achse (10) des Gelenks des mittleren Wagenkastens (C) in Richtung der Längsachse (19) des benachbarten
Wagenkastens (B bzw. A) gegenüber der Drehachse (20, 21) des Drehgestells (17; 18) in Richtung gegen den mittleren Wagenkasten (C) versetzt
angeordnet. <IMAGE>
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